

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DE
LA COMMISSION SCOLAIRE ENGLISH-MONTRÉAL

La Commission scolaire English-Montréal a tenu une réunion ordinaire le mardi 23 janvier 2024, à 19 h 00, à la bibliothèque du Centre de carrières St. Pius X, 9955, avenue Papineau, à Montréal.

Commissaires présents :

M. Joe Ortona, président
M. James Kromida, vice-président
M. Agostino Cannavino, commissaire – via TEAMS
M. Mario Bentrovato, commissaire – via TEAMS
M^{me} Maria Corsi, commissaire parent
M^{me} Sophie De Vito, commissaire
M^{me} Rosemarie Federico, commissaire parent
M. Julien Feldman, commissaire
M^{me} Ellie Israel, commissaire
M. Pietro Mercuri, commissaire
M. Mario Pietrangelo, commissaire
M. Tony Speranza, commissaire parent
M. Daniel Tatone, commissaire parent

Commissaires non présents :

M. Jamie Fabian, commissaire
M. Joseph Lalla, commissaire

Administrateurs présents :

M. Nicholas Katalifos, directeur général
M^{me} Pelagia Nickoletopoulos, directrice générale adjointe – Éducation – via TEAMS
M^e Jack Chadirdjian, directeur général adjoint – Administration
M^e Nathalie Lauzière, secrétaire générale

M. Jimmy Giannacopoulos, directeur de secteur, ouest
M^{me} Darlene Kehyayan, directrice de secteur, est
M^{me} Angela Spagnolo, directrice de secteur, SEAFP
M^{me} Livia Nassivera, directrice, Services financiers
M^{me} Julie René de Cotret, directrice, Services aux élèves
M^{me} Anna Sanalidro, directrice, Services éducatifs
M^e Magdalena Sokol, directrice, Services juridiques
M. Bob Thomas, directeur, Services des technologies de l'information
M^{me} Ann Watson, directrice, Ressources humaines
M^{me} Marilyn Ramlakhan, directrice adjointe, Ressources humaines
M^{me} Angela Vaudry, directrice adjointe, Ressources humaines
M. Mike Cohen, gestionnaire, Marketing et communications
M^{me} Tracy Mangal, conseillère, Services éducatifs
M^{me} Brigida Sellato, conseillère, Secrétariat général

1.	<p><u>Reconnaissance du territoire</u></p> <p>Le président souligne que la Commission scolaire English-Montréal est située sur le territoire traditionnel, ancestral et non cédé des Kanien'kehá:ka. Nous sommes reconnaissants de vivre, d'apprendre et de travailler à Tiohtià:ke, qui fut longtemps un lieu de rassemblement et d'échange pour de nombreuses Premières Nations et qui abrite aujourd'hui divers groupes autochtones et autres. En tant que commission scolaire, il importe de reconnaître le rôle historique et continu des institutions scolaires dans la perpétuation des injustices envers les communautés autochtones. Nous nous engageons à sensibiliser le personnel et les élèves à la véritable histoire et aux réalités actuelles des peuples autochtones sur ce territoire que nous appelons aujourd'hui le Canada. Célébrons les contributions culturelles et les connaissances des nombreuses communautés inuites, métisses et des Premières Nations, écoutons et amplifions la voix des peuples autochtones et nouons des partenariats avec les membres des communautés autochtones locales. Nous offrons cette reconnaissance en guise de premier pas et d'engagement public dans notre processus continu vers la réconciliation et la justice pour les peuples et les communautés autochtones.</p>
2.	<p><u>Prix d'excellence en français Robert A. Peck</u></p> <p>Cette année, les prix seront remis par Hélène Goetz, conseillère en français à la commission scolaire. Les 21 lauréates et lauréats du prix 2022-2023 ont obtenu la note parfaite de 100 %, à savoir :</p> <p><u>Académie Royal West</u> Hannah Anson Eve Bercuvitz Victoria Cormier Cassidy Engo Emily Kathleen Gardner David Hernandez Gaelle Le Dantec Simon Maclaren Alessia Marquez Borelli</p> <p><u>Collège Vincent Massey</u> Audrey Barroso Toribio Édouard Chassé Adriana Di Lalla Mateo Duque Anna Gartner Emma Gibeau</p> <p><u>École secondaire Westmount</u> Nicolas Chen Alec Murphy Alynn Nguyen Nina Rose Rebellati-Mitnick</p> <p><u>École M.I.N.D.</u> Ella Eichler Ivy Kelly-Smith</p> <p>Les élèves ont reçu un certificat et un chèque d'une valeur de 100 \$.</p>

3.	<p><u>Nomination de Chloe Xiao à titre d'Élève du mois</u></p> <p>L'Élève du mois de janvier est Chloe Xiao de l'école Carlyle.</p> <p>Chloé est en 1^{re} année et a déjà dû surmonter de nombreux obstacles dans sa vie. Elle continue à persévérer en adoptant une attitude positive, ce qui a des répercussions à la grandeur de l'école. Elle console des camarades lorsqu'ils pleurent ou sont anxieux et aide les élèves de prématernelle pendant la récréation. Sur le plan scolaire, elle démontre des compétences avancées en lecture, égales à celles de 5^e année. Elle assiste au cours d'hébreu, est toujours prête à faire du bénévolat et à participer à diverses activités parascolaires. Étoile scintillante au firmament de la communauté de Carlyle, Chloe mérite pleinement la nomination d'Élève du mois. Félicitations à Chloe!</p>
4.	<p><u>Période de questions</u></p> <p>Le président, M. Joe Ortona, lit et répond aux questions de M. Chris Eustace concernant les points suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Période de questions du public ➤ Réunion de l'ACSAQ <p>Le président, M. Joe Ortona, lit et répond aux questions de M^{me} Allison J. Gonsalves concernant le point suivant :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Poste de direction à l'école F.A.C.E.
5.	<p><u>Présentation du Rapport annuel 2022-2023</u></p> <p>M^{me} Tracy Mangal, conseillère, a présenté le Rapport annuel 2022-2023.</p>
6.	<p><u>Adoption de l'ordre du jour</u></p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MADAME ROSEMARIE FEDERICO ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ QUE l'ordre du jour soit adopté sans modification.</p> <p>Vote : 13-0-0. Motion adoptée.</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-6</u></p>
7.	<p><u>Adoption du procès-verbal</u></p> <p><u>7.1 Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du conseil du 19 décembre 2023</u></p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MADAME MARIA CORSI ET RÉSOLU QUE le procès-verbal de la réunion ordinaire du conseil tenue le 19 décembre 2023 soit adopté sans modification.</p> <p>Vote : 12-1-0. Motion adoptée. (M. A. Cannavino a voté contre)</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-7.1</u></p>
8.	<p><u>Affaires relevant du procès-verbal</u></p> <p>Concernant le procès-verbal de la réunion ordinaire du conseil du 19 décembre 2023, M. Agostino Cannavino intervient sur le point 7 – <i>Destitution du vice-président de la commission scolaire</i>.</p> <p>Concernant le procès-verbal de la réunion ordinaire du conseil du 19 décembre 2023, M. Agostino Cannavino intervient sur le point 8 – <i>Rapport du président</i>.</p>

9. Rapport du président

Présentation du président, M. Joe Ortona :

- Pour la deuxième année consécutive, la CSEM consacre le mois de janvier à la promotion de ses programmes de français sous le thème *À la CSEM, on cultive le français... jour après jour!* Tout au long du mois de janvier, nous mettons en lumière certaines méthodes extraordinaires utilisées par nos élèves pour apprendre et apprécier la culture française locale. Le coup d'envoi de la campagne a été donné à l'école primaire Dante le 9 janvier 2024, lors d'une conférence de presse qui s'est déroulée en français.
- M. Ortona a également profité de l'occasion pour souligner le Prix d'excellence en français Robert A. Peck qui a été décerné à 21 élèves ayant obtenu une note parfaite de 100 % à l'examen de français de 5^e secondaire. Il a tenu à mentionner que 26 élèves ont quant à eux obtenu 99 %. Nous pouvons être fiers de ces résultats démontrant que nos efforts portent fruit, ce qui nous donne l'occasion d'élargir notre appréciation de la culture québécoise dans toutes nos écoles.
- Le 27 janvier 2024 est la Journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste. La CSEM marque cette journée avec un entretien vidéo réalisé avec Nathan Leipziger, survivant de l'Holocauste âgé de 95 ans et auteur du livre *Le poids de la liberté* publié par la Fondation Azrieli. La vidéo sera disponible à compter du 26 janvier 2024. Avec le vieillissement des survivants de l'Holocauste et le départ de certains d'entre eux, ces livres et ces vidéos seront les témoins de leur histoire. À la CSEM, nous offrons aux élèves l'éducation sur l'Holocauste et le génocide, et par le fait même nous leur enseignons l'acceptation et la tolérance et nous dénonçons la haine, la discrimination et les actes de violence, quels qu'ils soient. Merci à M. Leipziger d'avoir partagé son histoire inspirante.

10. Rapport du directeur général

Présentation du directeur général, M. Nicholas Katalifos :

- M^{me} Jennifer Harriet a été nommée directrice par intérim de l'école F.A.C.E. Toutes nos félicitations!
- La semaine des inscriptions à la maternelle se tiendra du 5 au 9 février. Dès le 29 janvier à 7 h, il sera possible de prendre rendez-vous en ligne dans 23 écoles primaires sur le site Web www.emsb.qc.ca/reserve. Par la suite, les parents recevront un appel pour valider leurs informations, les informer s'ils ont obtenu une place et leur fournir un rendez-vous. Conformément à la Politique sur les inscriptions à la CSEM, la priorité sera accordée aux enfants qui résident à l'intérieur de la limite territoriale distincte de l'école.
- Notre campagne dédiée à la promotion de la culture franco-québécoise a connu un franc succès. M. Katalifos a remercié l'équipe des communications qui a accompli un travail colossal pour faire connaître nos programmes en français dans l'ensemble de la commission scolaire. Le ministre Eric Girard a rendu visite aux élèves de l'école Dunrae Gardens et a été à même de constater certaines activités que les enfants réalisent en français pour les aider à acquérir une meilleure maîtrise de la langue.
- Au nombre des actions mises en place figure la création d'un calendrier en ligne pour le mois de janvier où, en cliquant sur les dates, une fenêtre s'ouvre sur une mini-expérience culturelle. Cette initiative est en continuité avec nos actions menées pour la promotion du français, conçues par l'équipe de conseillères pédagogiques en français, langue seconde au primaire. Le calendrier vise à permettre au personnel enseignant d'explorer, en compagnie des élèves, les multiples facettes de la culture franco-québécoise : la chanson, la littérature, les sports, la danse, la peinture, la cuisine et bien plus encore. Il est disponible en deux versions, l'une pour les jeunes élèves et l'autre pour les plus vieux élèves du primaire. Les parents trouveront les liens vers le calendrier sur le site Web de la CSEM ainsi que dans l'infolettre mensuelle Pleins feux sur Fielding de la CSEM.
- M. Katalifos a eu le plaisir d'annoncer que la CSEM a surpassé ses attentes pour l'année scolaire 2023-2024 avec l'embauche de neuf nouveaux enseignants et enseignantes en provenance de France, ce qui porte à 12 le nombre d'éducateurs français qui occupent des postes de généralistes à

	<p>tous les niveaux dans neuf écoles primaires, ainsi que dans trois écoles secondaires où ils enseignent la langue française et d'autres cours dispensés en français. Cette initiative a connu un vif succès et nous avons l'intention de la maintenir en place.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Dans le cadre du Mois de la culture franco-québécoise, <i>Electric Thunder</i>, le groupe rock de l'école primaire Pierre Elliot Trudeau, est monté sur scène le 19 janvier pour une prestation spéciale en français dans le local Makerspace de l'école. ➤ M. Katalifos accompagné des deux directeurs généraux adjoints, M^{me} Nickoletopoulos et M. Chadirdjian, ont rendu visite au consul général des États-Unis et au directeur de l'Université Concordia afin de discuter de certains projets pédagogiques qu'ils espèrent développer, d'éventuels partenariats et de l'ouverture face à l'accueil de jeunes américains en tant qu'élèves internationaux. Ils ont abordé avec le directeur de l'Université Concordia bon nombre de questions, notamment la possibilité de développer davantage de programmes à l'Université Concordia destinés à la formation d'enseignants et d'enseignantes, et d'ergothérapeutes. ➤ L'Orchestre symphonique F.A.C.E. (OSF) fêtera son 25^e anniversaire lors d'un concert présenté à la Maison symphonique de la Place des Arts le 1^{er} février à 17 h. Theodora Stathopoulos, enseignante de musique instrumentale à la CSEM, a fondé l'OSF en 1998, année lors de laquelle la commission scolaire est devenue la CSEM. ➤ Le 12 janvier, William Stanback, demi offensif vedette des Alouettes de Montréal, de même que son coéquipier Jamar McGloster, joueur de ligne offensive, se sont rendus à l'école primaire Gardenvue en compagnie de la Coupe Grey. Le fils de William fréquente la maternelle à Gardenvue. Ils ont été accueillis sous de forts applaudissements. Ces derniers ont raconté aux enfants le chemin qu'ils ont parcouru et ces derniers étaient très emballés de voir la Coupe Grey. ➤ L'école primaire Nesbitt est fière d'annoncer que parmi les milliers de candidatures soumises à l'échelle nationale, son ensemble de ukulélé et de percussions, dirigé par la spécialiste en musique Caroline Derome, a décroché la troisième place dans la catégorie 2 (musique instrumentale – 4^e à 6^e année) à l'occasion du Défi des classes de musique au Canada 2023 de la CBC. L'ensemble a interprété sa version instrumentale de la chanson <i>Born to be wild</i> du groupe Steppenwolf. Félicitations à tous les élèves qui ont participé. ➤ À l'occasion du Mois de l'histoire des Noirs, notre équipe d'animateurs spirituels organisent une foule d'activités qui se dérouleront tout au long du mois de février.
11.	<p><u>In Memoriam</u></p> <p><u>11.1 Hommage en janvier 2024</u></p> <p>ATTENDU QUE la commission scolaire valorise l'apport des membres de son personnel;</p> <p>ATTENDU QUE la commission scolaire souhaite prendre officiellement acte du décès de membres de sa grande famille d'employés;</p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MONSIEUR JOE ORTONA ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ QUE la commission scolaire souligne avec regret le décès de :</p> <p>Dan Novak, responsable d'école retraité, Hôpital de Montréal pour enfants</p> <p>Jacklin (Jackie) Webb, directrice retraitée, Parkdale</p> <p>et qu'un message de condoléances soit adressé aux familles endeuillées.</p> <p>Vote : 13-0-0. Motion adoptée.</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-11.1</u></p>
12.	<p><u>Nomination à la présidence de l'élection scolaire</u></p> <p>ATTENDU QUE les élections scolaires auront lieu le 3 novembre 2024;</p>

	<p>ATTENDU QUE l'article 22 de la <i>Loi sur les élections scolaires</i> stipule que le directeur général de la commission scolaire est d'office le président d'élection et que, s'il ne désire pas agir à ce titre, le conseil des commissaires doit nommer une autre personne pour le remplacer;</p> <p>ATTENDU QUE le directeur général ne désire pas agir comme président d'élection de la commission scolaire;</p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MONSIEUR JAMES KROMIDA ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ d'exempter le directeur général de la fonction de président d'élection de la commission scolaire et de nommer Natalie Audet à titre de présidente d'élection de la commission scolaire pour les élections scolaires qui se tiendront en novembre 2024.</p> <p>Vote : 13-0-0. Motion adoptée.</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-12</u></p>
13.	<p><u>Reports pour les services de garde de 2022-2023 à 2023-2024</u></p> <p>ATTENDU QUE conformément à l'article 96.24 de la <i>Loi sur l'instruction publique</i>, la commission scolaire peut porter au crédit de l'école ou du centre ou au crédit d'un autre établissement d'enseignement, en tout ou en partie, les surplus des écoles et des centres si le comité de répartition des ressources en fait la recommandation et que le conseil des commissaires y donne suite;</p> <p>ATTENDU QUE conformément à l'article 193.4 de la <i>Loi sur l'instruction publique</i>, le comité de répartition des ressources doit faire annuellement une recommandation au conseil des commissaires quant à l'affectation des surplus des établissements d'enseignement de la commission scolaire;</p> <p>ATTENDU QUE conformément à l'article 193.5 de la <i>Loi sur l'instruction publique</i>, la commission scolaire peut confier les fonctions du comité de répartition des ressources prévues par cette loi au comité consultatif de gestion, ci-après le comité consultatif de gestion centrale/comité de répartition des ressources (CCGC/CRR);</p> <p>ATTENDU QUE le CCGC/CRR a examiné et approuvé la proposition de répartition des surplus des services de garde et des déficits à couvrir pour l'année scolaire 2022-2023;</p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MONSIEUR PIETRO MERCURI ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ, TEL QUE RECOMMANDÉ PAR LE COMITÉ CONSULTATIF DE GESTION CENTRALE/COMITÉ DE RÉPARTITION DES RESSOURCES, QUE les surplus et les déficits des services de garde au 30 juin 2023 soient affectés à l'exercice financier 2023-2024.</p> <p>ET QUE les déficits des services de garde des écoles soient couverts à même l'enveloppe centrale des services de garde, tel que décrit dans la documentation soumise à cette réunion.</p> <p>Vote : 13-0-0. Motion adoptée.</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-13</u></p>
14.	<p><u>Processus d'élaboration du budget pour 2024-2025 – Pour consultation</u></p> <p>ATTENDU QU'en vertu de l'article 193.3 de la <i>Loi sur l'instruction publique</i>, le comité de répartition des ressources doit mettre en place un processus de consultation en vue d'établir les objectifs et les principes de la répartition annuelle des revenus conformément à l'article 275;</p> <p>ATTENDU QU'en vertu de l'article 193.5 de la <i>Loi sur l'instruction publique</i>, la commission scolaire peut confier les fonctions du comité de répartition des ressources prévues par la présente loi au comité consultatif de gestion, ci-après désigné comme le comité consultatif de gestion centrale/comité de répartition des ressources (CCGC/CRR);</p>

ATTENDU QUE l'article 275 de la *Loi sur l'instruction publique* stipule que la commission scolaire établit les objectifs et les principes de la répartition de ses revenus, en tenant compte des recommandations du CCGC/CRR;

ATTENDU QU'en vertu des articles 275 et 193.3 de la *Loi sur l'instruction publique*, un document sur le processus d'élaboration du budget pour 2023-2024 a été créé;

ATTENDU QUE l'Annexe A du document décrit les objectifs, principes directeurs, critères et orientations connexes proposés pour 2024-2025;

ATTENDU QUE le CCGC/CRR a examiné et approuvé ce document;

IL EST PROPOSÉ PAR MADAME MARIA CORSI ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ QUE :

- 1) le document sur le processus d'élaboration du budget pour 2024-2025 soit approuvé et acheminé aux conseils d'établissement des écoles et des centres ainsi qu'au comité de parents de la CSEM à des fins de consultation, conformément à l'article 275 de la *Loi sur l'instruction publique*, tel qu'il est énoncé dans la documentation soumise à la réunion.
- 2) le document sur le processus d'élaboration du budget pour 2024-2025 soit également acheminé au CCSAC et à l'EMSAC pour commentaires, tel qu'il est énoncé dans la documentation soumise à la réunion.
- 3) les résultats de la consultation soient transmis à la directrice des Services financiers, M^{me} Livia Nassivera, au plus tard le 22 mars 2024.

Vote : 13-0-0. Motion adoptée.

Résolution n° 24-01-23-14

15. Rapports des comités

15.1 CCSAS (Comité consultatif des services de l'adaptation scolaire)

Point présenté par la commissaire parent, M^{me} Rosemarie Federico :

- La dernière réunion a eu lieu le 15 janvier, lors de laquelle le comité a accueilli ses nouveaux membres, soit Julie Kristof, Lysa Maria Mancini et Francesca Pitruzzello.
- Préalablement à la réunion du 15 janvier, le sous-comité composé de M^{me} Federico, M^{me} Julie René de Cotret, M^{me} Gail Callendar et M^{me} Katherine Korakakis s'est réuni pour examiner les documents qui, selon lui, seraient pertinents d'inclure dans la trousse à outils de la CSEM accessible aux parents. Le CCSAS s'est ensuite réuni afin d'examiner lesdits documents, en discuter et les approuver.

15.2 Comité consultatif de transport et sécurité

Point présenté par le président du comité, M. Pietro Mercuri :

- Il n'y a pas eu de réunion depuis le dernier rapport.

15.3 CPCSEM (Comité de parents de la Commission scolaire English-Montréal)

Point présenté par la commissaire parent, M^{me} Maria Corsi :

- Le comité a souhaité la bienvenue à la nouvelle directrice du secteur est, M^{me} Darlene Kehyayan.
- Mike Cohen était le conférencier invité du mois. Il a passé une heure avec les délégués du CPCSEM, partageant des conseils et des astuces axés sur le marketing et la promotion de nos écoles. Huit conseils sont ressortis de cette discussion, que les délégués ont pu présenter à leur conseil d'établissement. Un grand merci à Mike pour son soutien et pour ses suggestions au comité concernant les inscriptions et le marketing.
- La présidente de l'ACPA, M^{me} Katherine Korakakis, a fait le point sur le plan de rattrapage annoncé par le ministre de l'Éducation.

	<p>➤ L'exécutif du CPCSEM a rédigé une lettre destinée à l'administration qui résume les points abordés au cours de la réunion de décembre relativement au processus de sondage lié aux projets éducatifs. La lettre, qui renfermait également des recommandations visant à améliorer le processus, a été adoptée lors d'un vote électronique.</p> <p><u>15.4 Comité de gouvernance et d'éthique</u></p> <p>Point présenté par le président du comité, M. Julien Feldman :</p> <p>➤ Il n'y a pas eu de réunion depuis le dernier rapport.</p> <p><u>15.5 Comité de vérification</u></p> <p>Point présenté par le vice-président du comité, M. Tony Speranza :</p> <p>➤ Il n'y a pas eu de réunion depuis le dernier rapport.</p> <p><u>15.6 Comité des ressources humaines</u></p> <p>Point présenté par le président du comité, M. Julien Feldman :</p> <p>➤ Il n'y a pas eu de réunion depuis le dernier rapport.</p> <p><u>15.7 EMSAC (English Montreal Student Advisory Committee)</u></p> <p>Point présenté par le directeur général, M. Nicholas Katalifos, en l'absence des observateurs de l'EMSAC :</p> <p>➤ M. Katalifos était présent à la réunion de l'EMSAC tenue à l'Académie Lauren Hill. M. David Heurtel y avait été invité pour s'entretenir avec les élèves de leur responsabilité civique, de leur implication dans le discours public, de l'importance d'être actifs auprès d'organismes communautaires et d'être conscients des réalités de notre province sur le plan politique. Il est prévu qu'il revienne afin d'animer des activités avec les élèves.</p>
16.	<p><u>Rapport des commissaires</u></p> <p>Point présenté par le commissaire, M. James Kromida :</p> <p>➤ M. Kromida a assisté à un événement exceptionnel à Gardenview le 12 janvier alors que William Stanback, demi offensif des Alouettes de Montréal et Jamar McGloster, joueur de ligne offensive, ont rendu visite à l'école. Les enfants étaient très emballés. Plusieurs médias étaient présents afin de couvrir l'événement, notamment Pat Hickey, Terry Haig et Marc de Foy du Journal de Montréal. M. Kromida a souligné que nous devrions être très fiers, en tant que commission scolaire, de la différence que nous faisons au sein de notre société, y compris la société francophone.</p>
17.	<p><u>Rapport de la réunion du comité exécutif du 19 décembre 2023</u></p> <p>- Achats regroupés – Centre d'acquisitions gouvernementales (CAG) – Appel d'offres 2024-7518-50 – Élimination des déchets pour l'ensemble des écoles et des centres</p>
18.	<p><u>Sujets divers</u></p> <p>Aucun</p>

19.	<p><u>Clôture de la réunion</u></p> <p>IL EST PROPOSÉ PAR MONSIEUR PIETRO MERCURI ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ QUE la séance soit levée à 20 h 50.</p> <p>Vote : 13-0-0. Motion adoptée.</p> <p style="text-align: right;"><u>Résolution n° 24-01-23-19</u></p>
	<p>Signé à Montréal, _____</p> <p>_____ M. Joe Ortona, président</p> <p style="text-align: right;">_____ M^e Nathalie Lauzière, secrétaire générale</p>